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平成２９年４月７日開催経工会幹事会議事録 

 

１．日時 平成２９年４月７日（金） １８：３０から 

１．場所 こぶし会会議室 

１．出席幹事 高木、福田、宮元、今越、百万、池野 

１．議題 

① 経工会入会記念パーティの実施報告について 

② DK art café 視察報告について 

③ 教員懇談会開催について 

④ 連絡幹事会実施計画について 

⑤ 異業種交流会の講師選出について 

⑥ 平成 28 年度決算中間報告について 

⑦ 平成 29 年度事業について 

⑧ 松林先生の事業について 

 

１．議事の経過及び結果 

 定刻に至り、高木会長が開会を宣し、議事録の作成者に池野副会長を指名し議事に入っ

た。 

 

① 経工会入会記念パーティの実施報告について 

 今越会計から「平成 29 年 3 月 10 日（金）18:30より ANAホリデイン金沢スカイホテル

にて開催された経工会入会記念パーティには、情報経営学科卒業生 43名、教員は 10名が

参加し盛況のうちに終えることができた。また、常任幹事の参加者は、高木、福田、今越、

宮元、百万、粟島、池野の 7名であった。卒業生へは、記念品の印鑑を贈呈した。学年幹

事は、長井健太さん（鈴木研、就職先は学侑社）に決定した。当日撮影した写真は、経工会

HP に掲載される予定である。反省会では、次のような意見が挙がり、良かった点は次回

につなげていきたい。」との報告があった。 

 

（反省会での意見） 

・ネームプレートが準備できていなかった。事前準備内容に盛り込むべき。 

・司会進行は比較的スムーズに進んだ。余興のビンゴゲームは時間が余りすぎていた。 

・学生から教員への色紙の受け渡しに統一性がなかった。式次第の中で贈呈式として盛り込

むのがよいのではないか。 

・学生の出席率が悪かった。石原研究室は学生 2名しか出席がなかった。連絡幹事会ではパ

ーティの写真を見せながら説明するとよいのでは。 

・パーティ出席率向上を目指すため、終身会費・パーティ会費の徴収方法や徴収時期は教員

と相談が必要。会費は教員からまとめて徴収するのが望ましい。 

 

 

② DK art café 視察報告について 

池野から「3 月 14 日（火）19:00～21:00、金沢市竪町商店街の DK art café において、

松林先生の協力のもと店舗運営スタッフの学生と意見交換会を実施した。学生から、山田陽

樹さん、高山さん、荒木さん、島田さん以上 4 名、経工会から高木、宮元、今越、池野 4

名、計 8名が参加した。学生からは、事業の説明や商品開発に携わった企業、店舗運営の苦

労話などを聞き、実際にプロジェクトに携わっている学生に接することで活動の様子を把握

することができた。経工会からは、先輩の立場から竪町商店街の活性化案や商品仕入れの工

夫をアドバイスしたり、穴水サンセットセッションの案内をして同窓会事業についても説明

することができた。」との報告があった。この後当日の動画が休憩中に流され、出席者全員
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でプロジェクト活動の実態を共有した。 

 

➂教員懇談会開催について 

 高木会長から「教員懇談会は、4月 22日（土）、12:00～準備、12:30開始としたい。会

費は、一律 2,000円としたい。懇談会の詳細と出欠確認は、齋藤先生へメールで案内して

ある。今日の時点で教員 6名（石原、勝山、倉島、武市、松林、平本）が出席である。出

欠確認は、食事手配の都合もあり 4月 17日昼までとしたい。常任幹事からの出席予定者は、

高木、宮元、福田、今越、百万、村田、池野（ほか 3名確認中）、合計 13名を現時点で確

定としておきたい。」との提案があり承認された。 

池野より懇談会の議題資料が提示され、「議題は、昨年度同様に、①研究室別学生名簿提

示お願い、②連絡幹事選出、③第一回連絡幹事会日程（5月 19日（金）正午）、④会費徴収

スケジュールおよび徴収方法、⑤事業計画の説明、⑥異業種交流会講師選出、および教員

からの要望や意見交換としたい。」と報告があり了承された。 

 

 

④ 連絡幹事会実施計画について 

 高木会長より、「平成 29年度の第一回連絡幹事会のスケジュールを確認しておきたい。事業

計画では、5月 19日（金）となっているので予定をお願いしたい。教員懇談会では、この日

程案を教員へ提示したい。」と提案があり承認された。 

 

 

⑤ 異業種交流会の講師選出について 

高木会長から「平成 29年度の異業種交流会における講師選出案は、夏に会員から、冬は

教員から選出してもらうこととしたい。」と提案があり了承された。夏の異業種交流会の講

師案は、長谷川渡氏（システムサポート）が推薦され、次回の幹事会で決定することになっ

た。 

 

⑥ 平成 28 年度決算中間報告について 

今越会計から「平成 28年度決算処理は完了した。次回幹事会で監査報告できる予定であ

る。」との報告があった。 

 

⑦ 平成 29年度事業について 

高木会長から「平成 29年度事業計画を決定したところであるが、最近の活動を振り返る

と新しい会員や特に若手幹事の参加促進の必要性を感じる。そこで一期からの石川県在住

卒業生の名簿をこぶし会から入手した。この名簿を常任幹事の発掘に活用してもらいた

い。」との提案があった。 

 

⑧ 松林先生の事業について 

高木会長から「経営情報学科・松林先生から、フリーマーケット体験実習授業において経

工会から講師派遣を依頼されている。講師に、飛騨の松下泰文氏を推薦しておきたい。詳

細は、教員懇談会で松林先生から説明がある予定である。」との提案があり引き続き審議す

ることになった。 

 

 

以上をもって 21：00 に会は終了し、次回の幹事会を 5 月 12 日(金)18:30 からこぶし会多

目的ホールにて開催することを確認し、散会した。 

 

 


